

5月 ひよこぐみだよ！

R5. 5. 29(月) 工藤 静

今月のねらいは、1歳児「春の自然に触れ、戸外で遊ぶ楽しさを味わう」
 0歳児「天気の良い日は戸外に出て、外気浴を楽しむ」でした。
 散歩や戸外あそびで、体を動かして遊んだり、春の草花や生き物に親しんだりして楽しむ様子をご覧ください。

園庭で遊んでいると、カエルを発見。怖いのかちょっと離れてじーっと見つめる芽来君。でも、ピョンピョン動くのが気になったのか、ちょっとずつ近づいて見ていました。



保育士が、カエルを手にのせてみんなに見せると、気になって手を伸ばして触ろうとしていました。いろいろな生き物や草花に興味津々です。



何だろう？触ってみたい！



「はい（どうぞ）」のやりとりが楽しいね♪



クローバーを採って、「はい」と保育士に渡すのが楽しいねむちゃんと十蘭ちゃん。保育士も「はい、どうぞ」と渡すと小さい手で受け取る二人。それに合わせて「どうも」と声をかけるとピョコンとお辞儀！その仕草がとってもかわいいんです。遊びの中で、いろいろなやりとりを覚えています。

お外で遊ぶのって気持ち良いね♡



戸外に出て、玩具で遊ぶ結月ちゃん。嬉しくてにこにこ笑顔です。視覚や聴覚などに室内とは違う色々な刺激を受けて、戸外の心地よさ、楽しさ、面白さを感じているようです。



トンネルだ～



見て見て！
(タンポポの綿毛)



(手に)掴まっていよいよ！

お山を登っているぞ...



こあら組のお友達が草花を見せに来てくれたり、困っていると手伝ってくれたりします。遊びを通して、年上児とかかわりながら色々なことを学んだり、教えてもらったりしています。